



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk mengubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

PT. Atelier Riri Kreasindo merupakan konsultan arsitektur yang banyak bergerak di bidang hunian dan berlokasi di Bintaro. Kebanyakan proyek PT. Atelier Riri Kreasindo berupa hunian, berupa rumah pribadi dan juga *townhouse*, namun terdapat juga proyek-proyek seperti *office* dan *villa*. Dalam setiap desainnya, PT. Atelier Riri Kreasindo berusaha menghadirkan inovasi-inovasi baru dalam praktik Arsitektur Indonesia dengan prinsip-prinsip desain yang diplikasikan dalam proyeknya.

PT. Atelier Riri Kreasindo memiliki ciri khas dan desain yang unik dan selalu mencoba untuk menghadirkan pemikiran dan kemungkinan-kemungkinan baru dalam berarsitektur. Salah satu gagasan yang menarik dan membuka wawasan adalah Arsifab yang merupakan solusi hunian prefabrikasi yang saat ini sedang terus dikembangkan. PT. Atelier Riri Kreasindo juga selalu menghadirkan ide dan gagasan berarsitektur yang kontekstual terhadap sekitar dan klien, sehingga desain menjadi unik, menarik, dan personal.

Penulis memiliki ketertarikan dan keingintahuan pada gagasan desain yang selalu berkembang dan tertuang dalam karya-karya PT. Atelier Riri Kreasindo. Konsultan Atelier Riri juga selalu ingin mencari hal-hal baru dalam mendesain dan selalu mementingkan kenyamanan klien dalam setiap karyanya. Penulis ingin memperoleh ilmu dan lebih memahami prinsip-prinsip dalam mendesain yang unik namun tetap kontekstual dan terutama nyaman bagi penghuninya. Penulis berharap ilmu yang didapat dapat menjadi berguna bagi penulis kedepannya.

1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Praktik

Maksud dan tujuan Kerja Praktik di konsultan Atelier Riri adalah:

- a. Mengaplikasikan dan menerapkan ilmu yang telah diperoleh selama proses perkuliahan ke praktik arsitektur sebenarnya.
- b. Mengetahui *timeline* dan tahapan dalam mendesain hingga realisasi proyek.
- c. Mengetahui dan memahami metode mendesain Atelier Riri.
- d. Mengetahui cara kerja dan sikap profesional dalam lingkungan pekerjaan praktik arsitektur.

- e. Mempersiapkan diri untuk masuk dalam dunia kerja yang sesungguhnya.

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Praktik

Kerja Praktik dilakukan oleh penulis selama 4 setengah bulan, yaitu dari tanggal 2 Juli 2020 hingga 13 November 2020. Kerja Praktik dilaksanakan hari senin sampai jumat, pukul 09.00 hingga 18.00. Kerja Praktik dilakukan secara *work from office* dan *work from home* dikarenakan pandemi *Covid-19* dan peraturan PSBB (Pembatasan Sosial Berskala Besar) yang diterapkan oleh pemerintah daerah. Penulis melakukan Kerja Praktik secara *work from office* dan *work from home* dengan total 832 jam

Prosedur kerja praktik yang dilakukan oleh penulis dimulai dengan mempersiapkan CV, Portfolio, dan *cover letter* untuk dikirimkan sebagai lamaran Kerja Praktik. Penulis mengirimkan lamaran kerja praktik pada PT. Atelier Riri Kreasindo pada Rabu, 4 Maret 2020 lewat surel. Pada hari Kamis, 5 Maret 2020, penulis dihubungi untuk konfirmasi kesediaan Kerja Praktik di PT. Atelier Riri Kreasindo dan diterima untuk melakukan Kerja Praktik selama 5 bulan. Setelah itu, penulis mendapat surat penerimaan Kerja Praktik dari PT. Atelier Riri Kreasindo, dan siap memulai Kerja Praktik pada periode yang telah disepakati.